
18 Ein internationales Handelsimperium im Herzen der Alpen

BRIG



Das Stockalperschloss wurde ab 1649 von Kaspar Stockalper vom Thurm als Kaufmannsresidenz errichtet. Obschon der Palast zu Lebzeiten des grossen Politikers und Unternehmers nie vollendet werden konnte, gilt das dreitürmige Monument heute als Wahrzeichen des Oberwallis und als mächtigster Profanbau des Barocks auf dem Gebiet der heutigen Schweiz. Das prächtige Bauwerk beherbergt neben der städtischen Verwaltung und dem Bezirksgericht touristische und kulturelle Einrichtungen.

Wann Samstag 7.9., von 14 bis 15.30 Uhr

Wo Stockalperschloss, Alte Simplonstrasse

Was Führung mit Dr. Marie-Claude Schöpfer-Pfaffen, Direktorin Forschungsinstitut und Stiftung Stockalperschloss

Organisation

Dr. Marie-Claude Schöpfer-Pfaffen
stockalperstiftung.ch

Anmeldung Erforderlich bis Freitag 6.9.,
20 Uhr über kulturerbe-entdecken.ch
oder über +41 79 548 96 88